

José Luis Sáez: “La idea es soñar y que el básquet de San Rafael pueda vivir cosas lindas”



El 2020 comenzó con nuevos desafíos para ASBRI (Asociación San Rafael de Basquetbol Rodolfo Iselín) y el pasado 31 de enero eligió nuevas autoridades, donde se oficializó a José Luis Sáez como nuevo presidente de la entidad madre del básquetbol sureño.

José Luis visitó los estudios de FM Vos (94.5) e hizo referencia de la historia del deporte en el departamento: “Realmente estamos en un momento muy bueno, tratando de que sea el segundo deporte más popular del departamento. Si bien hemos perdido terreno ya que creció mucho el hockey entre otros, es importante remarcar que el sanrafaelino es de ver básquet y hoy estamos en un proceso de trabajo que nos va a costar mucho. Tenemos que lograr que esa gente que se perdió vuelva”.

“El propósito es que se sigan sumando chicos, vuelvan las familias, que las canchas en cada partido estén llenas. Hay dos puntos que hasta el momento han sido claves, el primero recuperar el ex Maxi Básquet que fue traer gente de 45 años y más, quienes ya estaban alejados e hicimos que otra vez tengan protagonismo, lo que derivó a que salgan varios nuevos dirigentes que están en la actualidad y el otro punto fue el básquet femenino que es la integración, vivimos cosas con las chicas que realmente a uno le da orgullo”, detalló el presidente.

También respecto a lo que fue la temporada 2019, acotó: “Se han vivido encuentros muy importantes y con canchas llenas, clásicos que a pesar del resultado ambos elencos se han felicitado y sin ningún inconveniente, algo que actualmente se está viviendo en el básquet local”.

Sobre su trabajo y de toda la comisión, subrayó: “Este es un trabajo que empezó hace 4 años, con Luis Salas, Andrés Hurtado, Javier Paquez, y Roberto Farre, quienes fueron los que empezaron con la lanza que es lo más importante para que hoy se vea esta realidad. Roberto Farre es quien me ayuda, él es la voz del mando y tiene más de 40 años dentro de ASBRI pasando de todo, siendo quien nos enseña muchas cosas y realmente es una de esas personas que siempre hay que aprovecharlas”.

“En la actualidad también sucede en los demás clubes como Oscar Demuru en Ateneo, Pedro Jalif en El Porvenir, Luis Salas en Deportivo Argentino, Jorge Pizarro en Huracán, toda gente que hay que lograr que sigan trabajando y no se cansen de esto. Para eso tenemos que colaborar todos para que las instituciones sigan creciendo”, nos puntualizó José Luis.

“Hoy tenemos 16 clubes en todo el Sur provincial, es algo fantástico. En General Alvear contamos con dos instituciones que forman parte de la asociación y con posibilidades que se sumen otras dos, tres clubes en Malargüe, y el resto de todos los clubes de nuestra ciudad que están trabajando muy bien, mientras que hay que sumar a Banco Mendoza que si Dios quiere este año se suma en las inferiores, y queremos lograr que un club histórico como Pedal pueda volver a sumarse”, explicó.

Otro aspecto que señaló fue el básquet en los colegios: “Consideramos que si la actividad llega a las escuelas es todo más fácil, queremos que estén cerca de los clubes y motivar a los profesores de esos colegios ya sea con materiales u otras cosas para que así crezca nuestra actividad. En el departamento deportivo contamos con Javier Paquez en San Rafael y Néstor Sánchez en General Alvear, ambos están con esta idea y creemos que tenemos que apuntar a eso”.

En relación al tema de infraestructuras, enfatizó lo siguiente: “Nos falta un montón, sacando de lado a los clubes Huracán y Deportivo Argentino, tenemos un estadio cerrado en Pedal que no lo podemos utilizar y el Poli que si bien la Municipalidad hace lo que puede, ya que hay muchas actividades deportivas que lo utilizan. Se han hecho polideportivos en el departamento y tenemos que lograr coordinar para que el básquet también se realice en ellos, la idea es soñar y que el básquet de San Rafael pueda vivir cosas lindas”.

Concluyó con lo siguiente: “Hoy tenemos dentro a Ricardo Oyarce quien asumió como gerente general de la Confederación Argentina de Básquet, y como los pisos a nivel nacional varían un montón, él nos prometió hacer la llegada para que podamos tener un costo menor y así tener una infraestructura adecuada”.